
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  FISCALIZAÇÃO

GERAL  QUANTO  A  ESTABELECIMENTO

COMERCIAL  QUE  EMITE  SOM  ELEVADO

DURANTE A MADRUGADA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar por moradores do bairro Alto da Boa Vista, que solicitaram providências da
Fiscalização  Geral  quanto  a  um  bar  situada  à  Avenida  Independência,  2379  que
permanece com som extremamente elevado durante a madrugada até as 6h00, causando
o desrepeito a Lei do Sossego Público.

CONSIDERANDO que  as  famílias  do  entorno  deste  bar,
formadas  por  crianças,  adultos  e  pessoas  idosas,  são  privadas  de  dormirem  e
descansarem, principalmente nos finais de semana.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Departamento de Fiscalização Geral para

que avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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